



México D.F., a 15 de julio de 2008

**Héctor Osuna Jaime,
Presidente de la Comisión
Federal de
Telecomunicaciones.**

Entrevista concedida a los
representantes de los medios
de comunicación, en el
Palacio Legislativo de San
Lázaro.

PREGUNTA.- Inaudible

**RESPUESTA.- Está avanzando de acuerdo a lo programado y
están haciendo los técnicos su mejor esfuerzo para lograrlo, que
esto esté ahí, y creo que el día de hoy estuvo bastante normal.**

PREGUNTA.- Inaudible

RESPUESTA.- Le pregunto yo a ella.

**PREGUNTA.- Es auditorio que habla a W Radio, que se está
quejando amargamente de este asunto.**

**RESPUESTA.- Habrá qué ver que las empresas que les están
dando el servicio les atiendan bien.**

PREGUNTA.- ¿Pero ustedes tienen algo documentado?

**RESPUESTA.- Sí claro, las redes cambiaron de lenguaje,
imagínate lo que es eso, tuvieron que... todos los equipos, todas**

las terminales, todas las centrales, todas las subterminales, todo lo que tú veas en telecomunicaciones migró de lenguaje.

Son cerca de, potencialmente, 90 millones de números telefónicos que cambiaron de cómo se señalizan, de tal manera que los problemas que se han visto son mínimos, porque el avance y el beneficio de la competencia que da la (inaudible) América es mucho más grande que cualquier problema que se haya tenido y la verdad son pocos los que ha habido

PREGUNTA.- ¿Para cuándo se prevé que ya sea el 100 por ciento de eficiencia de esta portabilidad numérica?

RESPUESTA.- Nosotros esperamos que sea lo más pronto posible, ese es un asunto de los técnicos de cada una de las empresas y lo que vemos es que están haciendo un esfuerzo serio.

PREGUNTA.- ¿Días o meses?

RESPUESTA.- Días, ojalá que horas.

PREGUNTA.- ¿Cuáles son las empresas?, porque tengo entendido que algunas empresas pidieron un colchón de tiempo, que era del cinco al 12, para estar listos para este asunto. ¿Cuáles son esas empresas?

RESPUESTA.- Todas.

PREGUNTA.- ¿Todas pidieron ese tiempo?

RESPUESTA.- Todas participan en un comité y todas decidieron.

PREGUNTA.- ¿Tienen un estimado, hasta el momento, de a cuánta gente ha asustado este cambio de números?

RESPUESTA.- ¿Cuántas personas?

PREGUNTA.- Cuántas personas

RESPUESTA.- La última cifra que vi eran como siete mil y feria, algo así, están cambiando todos los días; hay un esfuerzo de venta de las empresas para lograr más.

PREGUNTA.- ¿Tiene un estimado de a cuánto llegaría?

RESPUESTA.- No, fíjate que para nosotros no es importante el número de (inaudible) lo importante es que se elimine la barrera y la competencia se dé en todos los sectores de telecomunicaciones.

El beneficio tangible es el resultado de mejor ofrecimiento... de ofrecimiento de mejores condiciones tanto en precio como en calidad; el éxito no está en el número de portaciones, el éxito está en el establecimiento de la política.

PREGUNTA.- Don Héctor, el llamado órgano regulador, ¿qué opina por ejemplo del asunto de Televisa que haya quitado la imagen de Santiago Creel de las transmisiones...

RESPUESTA.- No, no he leído...

PREGUNTA.- ... quien es compañero suyo de partido, por cierto, don Santiago, ¿qué opinión tiene?

RESPUESTA.- No tengo opinión porque no estoy enterado del tema.

PREGUNTA.- ¿Pero la Cofetel está en condiciones de recibir algún tipo de queja?

RESPUESTA.- En lo absoluto, no tenemos nada que ver con el contenido, nada.

PREGUNTA.- ¿En cuanto a contenidos, pero usted como titular del órgano de Cofetel no tiene ninguna opinión al respecto?

RESPUESTA.- La Cofetel no tiene nada que ver con el contenido, pues yo menos.

PREGUNTA.- ¿En ese aspecto ustedes no tienen qué ver?

RESPUESTA.- No conozco el asunto.

PREGUNTA.- Respecto a la inversión extranjera en telefonía digital, ¿qué opina?

RESPUESTA.- Invitamos a ver la presentación, así que pónganme atención y van a ver.

Muchas gracias.

-- ooOoo --